



Pièces	4 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	16_10827-AK/GG
Prix	947 000 €

La Cadière-d'Azur

Maison à vendre (83740)

La Cadière d'Azur, Charmante villa de 92m2 sur une parcelle de 5010m2 avec piscine au calme vue sur la Sainte Baume et aperçu mer sur la baie de la Ciotat, à proximité des entrées et sorties d'autoroute. À votre arrivée, vous serez enveloppé par une ambiance chaleureuse et conviviale, cuisine ouverte pratique et lumineuse s'ouvrant sur une première véranda, salle à manger avec accès à une seconde véranda et vue imprenable sur les vignobles idéale pour se détendre et profiter de repas en plein air. Le salon agrémenté d'un poêle insert constitue le coeur de la maison, 2 chambres confortables, ...

La Cadière d'Azur, Charming villa of 92m2 on a plot of 5010m2 with quiet swimming pool overlooking Sainte Baume and sea view of La Ciotat Bay, close to motorway entrances and exits. On your arrival, you will be enveloped by a warm and friendly atmosphere, practical and bright open kitchen opening onto a first veranda, dining room with access to a second veranda and breathtaking views of the vineyards ideal for relaxing and enjoying meals outside. The living room with an insert stove constitutes the heart of the house, 2 comfortable bedrooms, a laundry room which can be converted into a ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

